



**Das Jahrzehnt
der Forschung**
Die MHH von 2005 bis heute

Wir zeigen Herz...



und unterstützen die Kinderherzstationen
der Medizinischen Hochschule Hannover.

GÄSTE UND FESTE 55

Spende mit Herz

Ikea-Einrichtungshäuser übergeben 21.000 Euro an die Kinderherzstation

„Weihnachtsbäume für Kinderträume“ hieß die Aktion, bei der die beiden Ikea-Filialen im Expo-Park und in Großburgwedel für jeden verkauften Baum 3 Euro für den Verein „Kleine Herzen“ spendeten. 21.000 Euro kamen dabei insgesamt zusammen. Im Januar übergaben die beiden Geschäftsführerinnen Susanne Rosendaal und Ute Büsing die Spende an die erste Vorsitzende des Vereins, Ira Thorsting. Mit dem Geld werden weitere Umbaumaßnahmen auf der Kinderherzstation aber auch die Weiterführung der psychologischen Betreuung der Eltern kranker Kinder unterstützt.

„Wir sind Ihnen sehr dankbar für diese Aktion“, sagte Professor Dr. Philipp Beerbaum, Direktor der Klinik für Pädiatrische Kardiologie und Intensivmedizin. „Ohne die Mithilfe der Vereine könnten wir diese familiäre und kindgerechte Atmosphäre auf der Station nicht schaffen!“



Weihnachtsbäume für Kinderträume: Prof. Dr. Philipp Beerbaum, Ira Thorsting, Susanne Rosendaal, Carmen Collewe, Ute Büsing.

Ikea nutzt den Weihnachtsbaumverkauf in jedem Jahr, um sich für ein soziales Projekt in der Nachbarschaft einzusetzen. „Wir sind froh, wenn wir an ausgesuchten Stellen helfen können, und die Mitarbeiter sind da extrem engagiert“, betont Susanne Rosendaal.